



Soyons Tous Acteurs pour Aulnay !

Déjà des actes, des réalisations et toujours du dialogue avec tous !

Chers amis **Aulnaysiens**,

En quelques semaines, grâce à un dialogue avec vous, nous avons déjà lancé de nouvelles actions et projets pour Aulnay. Au fur et à mesure, notre groupe s'élargit et votre participation et vos soutiens sont la raison d'être de ces activités, de notre mobilisation. **Merci à tous !**

Les élections municipales sont l'occasion d'aller plus loin pour que la commune puisse enfin soutenir les projets de chacun pour les Aulnaysiens – c'est-à-dire ni s'y opposer ou se les accaparer, ni les freiner par immobilisme ou manque de compétences et d'implication.

Dans ce même but, certains d'entre vous soumettent leur candidature. C'est l'un des aspects du mouvement initié par notre groupe, avec déjà de belles réalisations pour vous et pour Aulnay, auxquelles vous participez ou dont vous avez déjà eu l'écho :

▪ **Quoi de neuf ? à Aulnay-sur-Mauldre**, nous espérons que vous avez plaisir à lire ce bulletin d'information conçu pour que nous puissions tous échanger sur la vie de notre village, partager et soutenir les projets et les activités à Aulnay. Ce bulletin est ouvert à tous, et, avec ce même esprit, vos articles y sont toujours bienvenus : merci à tous ceux qui ont déjà contribué, et à vous tous lecteurs qui le rendez vivant !

▪ **Commerce et services** : nous avons déjà engagé **une vraie concertation avec vous**, ouverte à tous les Aulnaysiens qui veulent participer. **Déjà une centaine de foyers parmi vous ont contribué : merci à tous !** Pour répondre aux attentes exprimées, nous avons déjà fait venir **un nouveau commerce ambulant spécialisé dans les produits des Yvelines**, et avons son accord pour qu'il vienne à l'avenir dans les différents quartiers d'Aulnay, en centre village, mais aussi par exemple sur le coteau vers Bazemont. Avec les boulangeries voisines, **nous préparons un dépôt de pain avec commandes de viennoiseries et gâteaux livrés à Aulnay**. D'une pharmacie voisine, nous avons l'accord pour qu'elle livre les médicaments à domicile. Nous irons plus loin, toujours en suivant vos attentes. Nous ne lancerons pas la municipalité dans des projets coûteux ou laids, ni pouvant compromettre la sécurité des Aulnaysiens. Nous pensons que le développement de nouveaux commerces et services doit répondre au mieux à vos besoins, tout en contribuant avec professionnalisme et une panoplie de compétences à ce que **notre joli village soit vivant et convivial**. Voilà un beau projet !

▪ **Locaux et activités à Aulnay** : il y a beaucoup à faire pour permettre un meilleur usage des locaux communaux au service des Aulnaysiens, de leurs projets, des activités bénévoles et **associations** - et aussi des **entreprises**. Nous prévoyons l'aménagement d'un **espace de coworking**, pour faciliter la vie de tous ceux qui travaillent à Aulnay : permettre l'organisation de réunion, ou télé-réunions, et l'accueil des clients dans un lieu adapté et professionnel. Déjà nous faisons la **promotion des entreprises aulnaysiennes** dans le bulletin *Quoi de neuf*.

▪ **Café des parents et aide aux devoirs gratuite** : *Café-poussette et Café des parents* sont déjà plébiscités : des moments conviviaux pour apporter soutien et entraide aux jeunes parents. Nous avons aussi commencé l'aide aux devoirs pour les enfants et les jeunes à qui cela peut être utile, régulièrement ou ponctuellement, par exemple pour des révisions avant leurs examens. Les premiers enfants en sont heureux, et les parents soulagés. Les bénévoles qui aident, retraités ou actifs, sont bien contents de pouvoir ainsi apporter leur aide à ces familles. C'est un premier pas pour la réussite des jeunes Aulnaysiens. Nous voyons déjà plus loin : notre



projet d'école 21 vise à donner un **solide bagage informatique aux jeunes**, et à accueillir **tous les moins jeunes qui souhaitent mieux maîtriser les outils du monde d'internet aujourd'hui**.

▪ **Attentifs à votre sécurité et à votre santé** : Nous avons diffusé les conseils d'un médecin de notre village afin que vous puissiez **vous protéger au mieux contre le risque du coronavirus**. Comme elle a une forte expérience dans ces domaines et qu'elle reçoit l'information directement des autorités sanitaires, elle peut vous informer au fur et à mesure, et de façon plus précise que le maire seul. **Soyons prudents, c'est particulièrement important pour les personnes âgées**. Nous avons aussi veillé à **protéger les enfants et ceux qui s'en occupent** en transmettant les consignes de précaution et en fournissant des solutions hydroalcooliques à l'école et au centre de loisirs.

▪ **Un si joli village** : le parc d'Aulnay pourrait être bien plus agréable, s'il était correctement entretenu. Nous avons demandé **les conseils de l'ONF (office national des forêts)** dont une équipe est venue nous rencontrer sur place. Cela nous permet de préparer **une remise en bon état de ce joli parc, que nous complèterons par de meilleurs aménagements sportifs**. L'ONF a aussi constaté que la municipalité actuelle a créé une grande décharge sauvage pour des gravats en quantité, en totale infraction à la loi – ce n'est pas notre façon de respecter le patrimoine d'Aulnay, c'est-à-dire votre cadre de vie. Nous travaillons aussi à un projet de rénovation et isolation des bâtiments municipaux et de tous ceux qui voudront **faire des économies d'énergie, avec le maximum d'aides financières externes pour cela**. Nous avons déjà organisé une première animation **Fresque du climat** pour mieux cerner les enjeux de la transition énergétique, et pouvoir mieux préparer les évolutions à venir tous ensemble.

▪ **Déjà aujourd'hui, et pour demain** : Nous avons travaillé depuis plusieurs mois à des projets à court et à moyen terme, pour accompagner notre village vers un avenir prometteur. Pour la durée d'un mandat (six ans), on doit voir plus loin que d'avoir, pour tout « projet », l'étude de faisabilité d'une passerelle sur la Mauldre. Aulnay et les Aulnaysiens méritent mieux. Nous avons donc animé un laboratoire d'idées, accueilli de nouvelles personnes et de nouvelles pistes d'actions, que nous vous avons présentées fin janvier : une douzaine de **projets très concrets pour rendre service à tous et à chacun, de façon très pratique, très économique, et souvent aussi très écologique**. Nous avons discuté de ces projets avec nombre d'entre vous, en particulier au cours d'une **réunion ouverte qui a rassemblé près de cinquante Aulnaysiens**. De nouveaux projets sont ainsi nés, comme celui d'une pépinière pour les jeunes, afin de les aider à monter les activités qu'ils souhaitent. Ce n'est qu'un début, les échanges sur ces projets continuent, **chacun est invité à y contribuer et à en bénéficier, selon ses affinités, ses goûts et ses compétences** : depuis la ferme maraîchère pour avoir de bons fruits et légumes locaux, la mobilité pour aller à la gare ou faire vos courses, avec à terme des véhicules autonomes, une Troc'Party et un réseau d'échanges locaux, un club d'entrepreneurs pour faciliter leur activité, et tous les projets cités ci-dessus déjà engagés.

Le mouvement est lancé et vous pouvez le rejoindre, le soutenir, partager et bénéficier de toutes ces actions concrètes en cours pour qu'Aulnay soit ce village vivant, uni, fort et solidaire dont vous serez fiers, et que nous souhaitons tous dès aujourd'hui et pour demain.

Avec vous, pour chacun, pour demain, soyons tous acteurs pour Aulnay !

